

## Haedar: AMM Harus Jadi Penggerak Masyarakat

Sabtu, 06-07-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, BANTUL**— Selenggarakan acara silaturahmi dan pengajian bersama warga persyarikatan Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) Tamantirto di kediamannya, Peleman, Tamantirto, Kasihan Bantul pada Jumat (5/7), Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir berpesan kepada Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) untuk kembali mengairahkan semangat berislam yang membawa pada berkemajuan.

Dalam kesempatan tersebut, dilangsungkan juga pembaretan KOKAM. Sebelum dilakukan pembaretan, Haedar menyampaikan beberapa poin penting untuk AMM.

Haedar berpesan supaya AMM bisa menghidupkan cabang dan ranting sebagai ujung tombak persyarikatan. Cabang dan ranting memegang peran penting dalam menyukseskan cita-cita Muhammadiyah.

“Dalam menghidupkan cabang dan ranting, perlu adanya sinergi antara angkatan tua dan angkatan muda. Selain itu, generasi muda persyarikatan perlu memacu ghiroh menghidupkan masjid dan mushola sebagai pusat empowering bagi masyarakat dan umat. Sehingga, masjid dan mushola menjadi tempat yang menghidupkan Islam, menghidupkan keumatan dan menghidupkan kemasyarakatan. Kegairahan tersebut harus dihidupkan dan diarahkan kepada perbuatan amal sholeh dan berkebajikan,” kata Haedar.

Selanjutnya, Haedar berpesan kepada AMM untuk semakin guyub dan berintegrasi, serta semakin menyatu dengan masyarakat dan menjadi penggerak di masyarakat. Karena dalam relasi sosial di masyarakat, peran anak muda selalu dinanti. Integrasi yang dilakukan oleh AMM juga sebagai upaya memupuk tradisi gotong royong sebagai simbol pemersatu umat maupun masyarakat.

“Bukan hanya itu, sikap gotong royong sebagai jati diri sebenarnya juga merupakan ajaran yang terdapat dalam Islam. Karena di dalamnya juga mengandung rasa saling mencintai kepada sesama sebagai prinsip welas asih, yang kemudian mewujudkan dalam persatuan. Dengan suburnya rasa demikian, gerakan radikalisme, terorisme tidak akan tumbuh dalam karakter masyarakat seperti ini,” lanjutnya.

Kegiatan ini juga dihadiri, Ketua PP ‘Aisyiyah, Siti Noordjanah Djohantini, ketua PP Muhammadiyah, Agus Taufiqurrahman yang pada kesempatan ini sebagai pemberi pengajian, Hamdan Hambali (Sesepuh Muhammadiyah DIY), Gita Danupranata (Ketua PWM DIY), Ahmad Najib Burhani (Wakil Ketua MPI PP Muhammadiyah) beserta ratusan tamu lainnya. (aan)